

25 avr 2008 -12:56

Appartient à [Conseil des ministres du 25 avril 2008](#)

Véhicules de police

Lancement d'un appel d'offres pour l'acquisition de véhicules de police

Lancement d'un appel d'offres pour l'acquisition de véhicules de police

Sur proposition de M. Patrick Dewael, ministre de l'Intérieur, le Conseil des ministres a approuvé l'appel d'offres général relatif à l'acquisition de véhicules de police et de véhicules anonymes, au profit de la police fédérale et locale.

Ce marché pluriannuel doit durer 3 ans à partir du 1er janvier 2009. Le nombre de véhicules à commander est estimé à 2.600 unités : 800 pour la police fédérale et 1.800 pour la police locale.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe